

- INTENTIONS DES MESSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 8 H.30 - Mme GERMAIN et sa famille  
 28 10 H.30 - Défunts familles GAULTIER-BAILLET  
MAI A.M. - Famille MERLET-HERVE(Bois Crépeau)  
 - Mme Marguerite MORILLE  
 - Déportés du travail  
 - Mr le Chanoine SOURICE
- LUNDI 29 : 7 H.30 - Famille CHAUVIERE  
 19 H. - Mme BERANGER et sa famille  
 A.M. - Mme Marie BECQUET Vve BIDET(of. par quartier)  
 - Mr l'abbé BARRE et sa famille  
 - Joseph et Angèle BREVET-CASTEL  
 11 H. - Mariage de Annie-Marie BLANCHARD  
 et de Joël SOURICE
- MARDI 30 7 H.30 - Remerciement à N.D. de Lourdes  
 19 H. - Famille BARREAU (Les Fossés)  
 A.M. - Famille RAIMBAULT (La Réveillère)  
 - Mr Emile BIZON  
 - Mr et Mme Michel HUMEAU
- MERCREDI : 11 H. - Mr Albert TRICOIRE et sa famille  
 19 H. - Mme BRETAULT(Le Plessis Neuf)  
 A.M. - Famille RAIMBAULT(Giraudière)  
 - Famille ROCHARD-BREVET(Le Cazeau)  
 - Famille RIVET-BESSON
- JEUDI 1er : 7 H.30 - Mr Joseph GIRAUD  
JUIN 19 H. - Mme CHOUPEAU-GABORIAU(of. par quartier)  
 A.M. - Viv. et déf. famille CHAIGNEAU  
 - Famille BRILLOUET-BABONNEAU  
 - Mr Bernard BUROT (of. par groupe ensillage)
- VENDREDI : 7 H.30 - Ames du Purgatoire  
 2 19 H. - Mr Joseph DAUDET et sa famille  
 A.M. - Joséphine DURAND Vve MACE  
 - Famille BOUTILLIER-POIRIER  
 - Mme Juliette LUMINEAU
- SAMEDI 3 : 7 H.30 - Famille GRASSET  
 20 H. - Mr Raoul MARY  
 - Mme Monique PERDRIAU  
 A.M. - Famille CHUPIN MORINIERE  
 - Mr Henri BILLOT et sa famille  
 - Mr René HUMEAU
- DIMANCHE : 8 H.30 - Mr François CHUPIN et sa famille  
 4 10 H.30 - Mr Joseph BOUMARD (Landes-Boiziaud)  
 A.M. - Mme AUDOIN (Le Tillot)  
 - Viv. et déf. Famille GOURDON(Grachères)  
 - Mr Bernard BUROT  
 - Famille COUSSEAU-BRAUD  
 11 H.45 - Baptêmes de Fabrice BREBION, Cyrille RIVET  
 Florence FOULONNEAU, Fabienne SECHET, Laurent TELLIER.

# CONSTRUIRE

ensemble

le May

sur Evre



## "LE MONDE NOUVEAU"

N° 33

DIMANCHE 28 MAI 1972

FETE DE LA SAINTE TRINITE

et FETE DES MERES !

En ce jour où nous célébrons la fête des mères, certaines paroles d'enfants ne nous font-elles pas découvrir les trésors d'amour que cache le coeur des mamans et le rôle immense irremplaçable qu'elles tiennent près de leurs enfants.

Cette fête de toutes les mamans c'est la fête de la tendresse, fête de la vie donnée, fête de la vie qui grandit parce qu'elle a d'abord été protégée, nourrie, entourée de soin et d'amour.

A toutes les mamans, à celles qui sont comblées par l'affection de leurs enfants mais aussi à celles qui souffrent secrètement dans leur coeur parce que leurs enfants les ont un peu oubliées. A toutes sans exception nous disons :

" BONNE FETE, MAMANS ".

En ce jour nous célébrons également la fête de la Sainte Trinité qui est aussi une fête de famille, la fête de la famille de Dieu. C'est encore la fête de la vie donnée, de la vie qui grandit et s'épanouit en nous." Si quelqu'un m'aime, a dit Jésus, il gardera ma parole, nous viendrons en lui et nous y

ferons notre demeure. Nous, c'est à dire Dieu Père, Fils et Saint-Esprit.

Comment ne pas souhaiter ardemment, en ce jour de la fête des mères, que toutes nos familles puissent vivre unies dans l'amour comme le Père, le Fils et le Saint-Esprit dans la famille de Dieu.

---:---:---:---:---:---:---:---

MESSE POUR LES ENFANTS DU C.E.I Comme nous l'avons fait plusieurs fois cette année, nous invitons tous les enfants du C.E.I ( 7 - 8 ans) du May et de Bégrolles, avec leurs parents à une Messe spécialement préparée par eux et pour eux.

DIMANCHE PROCHAIN 4 JUIN à 10 H.30 dans la salle de cantine tout près de la Maison de Retraité du May.

Aidez-les à s'y préparer et à venir.

---:---:---:---:---:---:---:---

FETE DEPARTEMENTALE DU M.R.J.C. le 4 JUIN AU LION D'ANGERS.

" PLEINS PHARES " La route de l'avenir semble sombre. Les jeunes veulent voir clair. Ils veulent savoir qui ils sont où ils sont, où ils vont. Alors ils mettent " Pleins Phares".

Telle est le titre et le programme de la rencontre départementale des jeunes du monde rural en lien avec le M.R.J.C. qui se tiendra au Lion d'Angers, dimanche 4 Juin. Pour le moment un macaron rouge fleurit à l'arrière de nombreuses voitures de jeunes : " Agir fait vivre". Ils veulent être, avec l'espérance qui les anime, artisans de leur vie, face à leurs difficultés de scolaires-étudiants, de jeunes travaillant dans l'exploitation familiale, d'adolescents qui ouvrent les yeux sur un monde nouveau, de jeunes salariés qui perçoivent les menaces de chômage, de migration, l'insuffisance de formation professionnelle, etc... Quatre meetings les rassembleront précisément sur ces questions au cours de cette journée.

Une conviction les anime, qu'ils ont fait figurer sur le programme de cette journée : "Être jeune, c'est avoir une cause à laquelle on peut vouer sa vie et nous avons une double cause : vivre comme des hommes la jeunesse du monde, vivre comme des chrétiens la jeunesse du Christ".

Parents et jeunes sont invités à participer à cette grande et importante rencontre, grande par le nombre, mais surtout importante par ce qui va y être vu et y être dit.

Chacun apporte sa nourriture, la boisson étant servie sur place. Pour le transport s'adresser pour Bégrolles à Dominique BREL. Pour le May à J.F.MERLET La grande Haie. M.AUDOIN Le Tillot.

---:---:---:---:---:---:---:---

CORSO FLEURI : Chaque quartier a pu se retrouver à nouveau autour de la construction du char, dans une ambiance sympathique. Ainsi, grâce aux efforts persévérants et à la collaboration d'un grand nombre, grâce au dévouement souvent caché le corso une fois de plus va pouvoir se dérouler aujourd'hui sous un ciel qui nous l'espérons sera favorable.

---:---:---:---:---:---:---:---

LES MILIEUX INDEPENDANTS ET LA JUSTICE DANS LE MONDE. ( suite )

Mais aujourd'hui, la condition injuste subie par les autres milieux sociaux et les peuples pauvres est la source de questions nouvelles pour toutes les générations.

Naguère considéré surtout dans sa seule relation avec le monde patronal, le monde ouvrier est maintenant plus diversement en contact avec les milieux indépendants. Les jeunes, les enfants et dans une moindre mesure les adultes, le rencontrent à l'école, à l'université, dans diverses associations et dans l'habitat. On découvre l'injustice d'une dépendance excessive dans le cadre de la production, mais aussi l'existence d'une culture ouvrière originale. Dès lors, la négation de cette culture dans les institutions sociales paraît aussi une injustice. L'existence d'inégalités de répartition des classes sociales dans les lieux du pouvoir s'impose au regard.

Des constatations analogues commencent à prendre corps à l'égard du milieu paysan.

Depuis peu c'est dans le domaine international, où dominent les rapports de force, que l'injustice se révèle le plus nettement. Notre pays voit sa vie économique dépendre de décisions de plus grands pays. A combien plus forte raison les pays sous-développés voient-ils leur dépendance s'accroître et leur développement stagner. Le minimum de justice distributive se révèle inaccessible par surcroît les valeurs propres des différents peuples ne sont pas respectés.

Deux questions se posent : quels sont les critères définissant la justice et les moyens d'y parvenir ? A qui appartient-il de définir ces critères et de mettre en oeuvre ces moyens ?